
第 2225 回例会 

９月３日 №８ 

 

 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

  

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まずは、先日京都ＲＣへメイキャップに行 

ってきましたので、ご報告いたします。 

たまたま出張と重なりましたので、京都ＲＣ

へ直接連絡を取り、バナー交換をしてきまし

た。例会の様子ですが、中クラブの和気あい

あいとした雰囲気の例会とは違い、会員同士

が知らない人もいたり、名刺交換をしている

姿もありました。 

【メイクで気づいたこと】 

◎会員数 200名に対し参加者は 150名程度 

◎20％は支店長クラスを仲間にしており、転 

勤で出入りがある 

◎副幹事およびクラブ奉仕担当がゲストのケ 

アを担当していた 

◎点鐘でスタートし、その後食事が運ばれて 

くる 

◎歌の斉唱は「心の中で大きく、控えめに」 

（コロナ対策）。握手なし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白﨑 功 

◎バナー交換を最初に実施、その後改めてゲスト 

紹介 

◎ピアノ伴奏者をクラブが用意し、歌と表彰時な 

どに伴奏する 

◎幹事の配下に「幹事団(幹事 1名副幹事 3名）」 

「SAA団（SA1名＋副 SA3名）」を配置 

◎会報の内容は「本日分」を印刷したもの。前回 

分は卓話の抄録のみ 

◎●周年記念に「歌」は良いアイデアと思った 

クラブによって、雰囲気も違い、これからも他の 

クラブへメイクに行きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 大井 達  幹 事 諸隈 武 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

私の自己紹介から始めます。 

両親：父：泰夫、母：節子 3人兄弟の長男 

出生地：目黒区大橋父の勤務先の社員寮 

３歳～神奈川県座間市相模が丘（旧地名相模

台）最寄り駅は小田急相模原 

・温かい家庭で育った 

・裕福ではないが、貧しいと感じたことはない 

・父は脱サラで居酒屋、大学に行かせてもらっ 

 た 

2010年、僕は大塚ホールディングスにいたん

ですけども、この別の仕事から、この医療の事

業である品川に呼ばれて、色んな準備をしまし

た。2015年にこの近くの千代田 4丁目にですね、

会社を作りました。元々あった会社に投資支援

をしようしましたが、取引ができないというこ

ともあり、それじゃあ私やりましょうかという

ことで、受け皿会社を作って、ちゃんとお金を

払おうということになり、2020年に近くの原さ

んの看板のところに移転してきました。駅から

10分ぐらいです。 

お客さんにも非常にいいか、こういう風な感

じになっていて、非常にいい雰囲気になってる

かなと思います。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  2020年 8月に本社移転 

  （中央区中央 1-1-1・相模原駅） 

 

 

医療機器とはですけど、これ法規性は薬機法と言 

われているもの ありまして、ここでは、人の診 

断とか治療に使う、もしくは何らかの社会人に対 

して何かに影響を与えるような機器によってさ 

らに生で深める、このリストにあるものが医療で 

すよということです。 

その薬機法の中でも特に医療、治療、こういっ 

たもので、この医薬品も医薬部外の医薬手法の範 

囲内なんですけども、医療機器というのでカテゴ 

ライズされ、いろんなものがあります。 

開発期間が 10年、医薬品は 10年でさらに 1000 

億円って言われたんですけども、少ない時間と少 

ないコストで開発され、特に医薬品は作れる国が 

限られていまして、アメリカとか日本とか中国に 

は医薬品の会社ありますけども、オーストラリア 

とかアフリカとかってないんですよね。 

使用機器も大きく違い、大体これぐらいの感じ 

で、医療費では大体 75兆円、 グローバルであり 

ますけど、日本だと 4兆円ですね。しかも、うち 

3割、3億兆円も海外が 輸入、輸入調剤ですので、 

日本の医療機器の、まだ 1兆円分ぐらいしか、実 

際を売り上げたいとですね。それがグローバルだ 

と、世界のランキングで言うと、そのネオトリニ 

ックっていう会社とか、アンロットっていう会社 

がトップクラス、日本では、富士フィルム、テル 

モとかですね、そういう会社が、後ろの方から追 

いついてる。 

日本の場合はどうかというと、医療機器は静岡 

が 1番売り上げが高い。医薬品の場合だと、神奈 

川１０位、医療機器の 1番のテルの静岡が大体同 

じぐらい。これぐらいの規模感が違う。 

開発の区分によって保険ができることが障害 

になりますので、 最初から開発戦略を作ると言っ 

たら、これぐらいの契約に決めた上で、ビジビリ 

ティスタイル、 本当にこれやるってのいう時に、 

それを最初に商社として作って、色々詳しい人に 

聞きながら、自分で足を運んで、実際にその調査 

をしながら、それを次にするかどうかってことを 

決めていきました。 

この前のメイクの時に、実際には例会は４階で、 

３階でプレゼンいたしました。実際にアメリカも 

驚かすような潜在力を持っているので、相模原か 

（次ページへ続く） 

（中央区千代田 4丁目・淵野辺駅） 



 

 

     ら大きな日本の医療機器をできればと思って

おります。 

（質問） 

「2012 年からこれからは大豆ビジネスについ

て」は、やっぱり環境問題ですね。海外では大

豆を豚に食わせて、飼ってる最中にｃｏ２もい

っぱい出る。それは日本人昔からそれ食べてる

んだから、それを世界に広めるじゃないかって

いうことです。 

     ◎丸子会員より、白﨑さんがメイクを楽しまれ

ていることが大変こう嬉しく思っています。４

月にメイクアップを楽しむ会ということで、東

京ＲＣに白﨑さんは入会された直後だったと

思うんですけども、すぐに手を挙げていただい

て、今回、その京都ＲＣにメイクをしてですね、

やっていたことを楽しんでたり、先ほど白﨑さ

んからのお話があり、今度海外に出張に行くの

で、その時にメイクアップしたいうような話で

した。 

質問ですが、今度はどういう目的で、行かれ

るのかなど、白﨑さんのお仕事のお話などを聞

かせてください。 

（白﨑会員） 

今度の海外出張ですが、尿関係の学会で、1番 

大きいＩＣＳ（国際尿禁制）。尿に均性は禁じる 

です。尿禁制っていうのは、その漏らさない状

態を維持できるっていう風なことの国際学会

が 10月の末にマドリードであるので、1週間も

いるので、どこかで行けるのではないかなと思

って、マドリード周辺でメイクに行きたいと思

っています。 

今週、実はこれから、福島の郡山市に行くの

で、そちらでも参加できたらと思っております。 

そんな感じで楽しんでいきたいなって思って

います。       （概要にて掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

台風１０号では、神奈川県内でも浸水やがけ崩 

れなど、大変な被害が出ています。 

皆さんの関係先では、無事過ごされましたでしょ 

うか。 

相模原市内でも急遽、避難所の開設準備なども 

あり、３０日には現在ロボット特区として施設運 

用している旧新磯高校なども使用されたようです。 

皆様も、この時期に一時避難所などの場所など 

も確認をしてください。 

また、改めてハザードマップを見て頂き、避難 

に使用できない道路などもありますので、安全に 

避難できる道順なども確認をすることをお勧めし 

ます。 

ちなみに２９日の夕方には境川の宮下にある昭 

和橋で、氾濫危険水位を超えたとの市からのメッ 

セージも入りましたが、この辺りではハザードマ 

ップを見ると５０ｃｍから３ｍの氾濫予想が出さ 

れていますので、橋なども避難には使用できない 

ことが分かります。 

ここからは、８月２７日の会長幹事会の報告を 

させて頂きます。 

まずは、地区大会の案内ですが、すでに出席の 

確認も行っていますが、１０月１９日レンブラン 

ト海老名、２０日大和市文化創造拠点シリウスで 

開かれます。 

１２時半点鐘、基調講演では 茶道裏千家・千玄 

室氏にお越し頂き、（ロータリーの居場所）という 

テーマにてご講演を頂きます。 

千玄室氏は、大正１２年京都府生まれ。 

御年１０１才で、昭和２１年同志社大学法学部卒 

 

会長の時間 



 

 

業後、米・ハワイ大学で修学。３９年千利休居士 

１５代家元を継承。 

文化勲章をはじめ、海外からも受賞されている 

方です。 

アトラクションは「大和市雅楽協会 雅楽の世 

界」が行われ、懇親会は開催されず、１７時５５ 

分にて閉会となります。 

公共イメージ委員会より奉仕活動の各クラブ 

からの報告については、当初原稿を地区に送ると 

されていたのですが、各クラブで Facebookなど 

のＳＮＳの投稿から記事をピックアップして地

区のＦａｃｅｂｏｏｋに掲載するそうです。 

中クラブではホームページを活用することに   

なるかと思います。 

青少年奉仕活動について関係者のボランティ

ア誓約書の提出が求められている件について、奉

仕活動に参加するロータリアン全員からの誓約

書の提出が必要になりますので、この後の理事役

員会で確認をしますが、原則として中クラブの皆

様からの提出をお願いする事になると思います。 

出来るだけ、お手を煩わせないように工夫をして

提出する方法を検討します。 

佐々木ガバナーが地区方針に掲げているロー 

タリーマジック賞について、おおよそのスケジュ 

ールが出てきましたが選出などはまだ未定の部 

分が多く協議中とのことです、 

「各クラブの実施プロジェクトの中で新鮮で、効 

果のあるプロジェクトにロータリーマジック賞

を表彰し・紹介する。」に関し地区社会・国際奉仕

委員会でさらに討議していくそうです。 

第１０グループでは、会員の増減ですが、南ク

ラブさんは３名入会で入会準備が２名、東クラブ

さんは１名入会で１０月入会が１名と頑張って

いらっしゃいます。私達中クラブでも小崎委員長

の元ジャンプに向けて力を合わせましょう。 

奉仕活動では、南クラブさんは、９月１日（日）

交通事故の障害者などを対象としたＳＳＰ のバ

イク支援活動（箱根ターンパイク）、９月２３日

（月）こども食堂に通うこどもさんたちを対象と 

した地引網のイベントを準備。 

 

 

 

西クラブさんは、８月３日、４日に東林間サマ 

ーわぁ！ニバルにてエンドポリオ募金活動を行い、 

麻溝台高校インターアクトクラブのメンバーも参 

加され、２日間で１３８，１１６ 円の募金を集め 

られたそうです。 

柴胡クラブさんは、８月２３日、２５日 地区補 

助金プロジェクトを活用して、着物ｄｅ文化フォト 

未来事業に協賛・参加され、会場設営・準備・片付 

けを手伝われています。 

以上、会長の時間を終わります。 

【幹事報告】 

１． 第２７８０地区ガバナー事務所より  

➀インターアクト委員会、移動アクターズミーテ 

ィング開催のご案内 

 ９月 14日（土）13時～13時 30分 ＩＡＣ委 

 員会 14時～17時移動アクターズミーティング 

当日は、アクターズミーティングで清掃活動の 

為、私服参加で構いません。締切：９／６まで 

➁ロータリー研究会登録申込書の件 

 １２月１２日～１５日 横浜パシフィコにて 

開催 登録料：30,000円（1人）、歓迎晩餐会 

32,000円（1人）登録申込締切：10/24（木） 

③米山研修一泊旅行のご案内 

 ９月２１日（土）１３：３０小田原駅西口 

（新幹線口）集合 14：00観光バス乗車、出発 

 出席対象者：カウンセラー（参加費：３２，０ 

００円当日集金致します）締切：9/4（水）迄 

２． 伊倉 正光会員が８月２３日に古希を迎え 

られたので、内規により記念品贈呈。 

【理事会報告】 

1.フェース of ワンダー主宰金子先生より、 

次回の「さがみはら路上アート」への協賛お願 

いについて（大井会長より） 

 →協賛するかどうか。（お手伝いについて） 

 →名前を貸すだけでいいのか。 

２．2023～2024 年度交換留学生受入れ支援清 

算金について、財団寄付してもよいか。 

 中クラブ返金額 ２９，７７７円 

 →財団寄付承認 

（次ページへ続く） 

 



＜近況報告＞ 

米山奨学生 汪佳欣さん 

 

３.９月１７日ガバナー公式訪問時に話して 

頂きたい内容について 

➀ガバナー及び補佐打合せ 10：20～11：00 

➁ガバナー懇親会     11：00～12：15 

➂ガバナー卓話      12：30～13：30 

➃クラブ協議会（総評）  13：35～14：20 

      →アンケート２、３枚目は会長担当 

       質問については、理事役員、新会員の白 

﨑さんから質問する。 

      →３枚目は阿部奉仕プロジェクト委員長 

      →４枚目は各委員長が記入。月曜日まで 

     ※月曜日までに届いたメールを事務局でまと 

め、次回例会にてガバナー補佐へ提出 

４．3 月 9 日地区補助金プロジェクトについて 

（大井会長より） 

     ・緑区役所へ相談に行く 

     ・北警察署に公道通行許可の相談に行く 

     ・人力車の会社と打ち合わせをする 

     ・参加施設に確認する 

     〇藤本さんからのアドバイス 

      昨年度、橋本公園でのイベントの案が出た

ときに、緑区役所に許可申請のために伺った

ところ、中々許可が取れなかったので、早め

に地域振興課を訪ねてみてください。 

     〇大井会長より 

会長幹事会にて、ガバナー補佐より今後未

成年と関わる活動に参加する場合は、ボラン

ティア誓約書に記入し、ガバナー事務所に提

出が必要になりますので、皆さんにも書いて

もらうことになります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来月、卓話でお話させて頂きます。 

宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

☆大井会長、諸隈幹事 

①雨がすごい中、本日もありがとうございます。 

②阪西さん、お誕生日おめでとうございます。 

③汪さん、今日も楽しんでいってください。 

④白﨑さん初めての卓話ですね。期待しています。  

☆伊倉 正光会員 

①白﨑会員のイニシエイションスピーチ楽しみで 

す。 

②阪西会員、誕生日おめでとうございます。 

③古希のお祝いをして頂き、ありがとうございま 

す。 

☆阪西 貴子会員 

①白﨑さん、イニシエイションスピーチ、楽しみ 

にしています。 

②９月は誕生月でした。お祝いありがとうござま 

す。  

☆川合 貞義会員 

①白﨑さん、スピーチ楽しみにしています。 

②阪西さん、誕生日おめでとうございます。 

③まだまだ、雨が降るようですので、お互いに気 

を付けていきましょう。 

★小野 孝会員 

①会員誕生日の阪西さん、おめでとうございます。 

②イニシエイションスピーチの白﨑さん、楽しみ 

にしております。 

☆田所 毅会員 

①白﨑さん、スピーチよろしくお願いします。 

②お祝いの阪西さん、おめでとうございます。 

☆阿部 毅会員 

①白﨑会員、本日の卓話楽しみです。 

②阪西会員の誕生日祝、おめでとうございます。  

③１０日間の入院から戻ってまいりました。宜し 

くお願いいたします。 

☆黛 裕治会員 

①先月、結婚記念日のお祝いをいただきました。 

 ありがとうございます。 

②伊倉さん、古希おめでとうございます。 

③阪西さん、お誕生日おめでとうございます。 

（次ページへ続く） 

 

 



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：南 篤史  副委員長：豊岡 淳 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：中里 和男、阿部  毅、櫻内 康裕 

             相模原商工会館 ３F     早川 正彦、横溝 志華、佐々木敏尚 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           伊倉 正光、小崎 直利、横江 利夫                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

＜今月のお祝＞ 

＜古希のお祝い＞ 

伊倉 正光会員 

阪西 貴子会員 ９月１５日 

 

☆冣住 悦子会員 

➀阪西さん、誕生日おめでとうございます。 

②汪さん、ようこそ。 

③白﨑さん、卓話楽しみにしています。  

    ☆佐々木 敏尚会員 

    ①阪西さん、誕生日おめでとうございます！ 

    ②白﨑さん、イニシエイションスピーチ、よろし

くお願いします！ 

    ★田後 隆二会員 

    ①お久しぶりです。入会記念日祝いと、誕生日祝

いを遅ればせながら頂きました。ありがとうご

ざいました。 

    ②白﨑さんイニシエイションスピーチ楽しみです。 

    ☆南 篤史会員 

     白﨑さん、イニシエイションスピーチ楽しみに

しています！！ 

         本日のスマイル額 ２９，０００円 

★の方より、多額のスマイルを頂きました。 

 

 

９月 １０日 公式訪問 1週間前にあたり 

ガバナー補佐訪問 

       １７日 ガバナー公式訪問  

       ２４日 卓話 佐々木会員 

１０月 １日 ゲスト卓話 米山奨学生汪さん 

           定例理事役員会 

        ８日 卓話 豊岡会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  河野 崇ＳＡＡ 

斉 唱  国歌「君が代」 

ロータリーソング「四つのテスト」   

ソングリーダー 小崎 直利会員 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

会 員 出席（対象者２２名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)１３名 2 名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(8/6) 

5 名 ７５．００％ ８３．３３％ 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

